

PUBLIK

Tingkatkan Pelayanan Amatir Radio, Balmon SFR Kelas I Semarang Gelar UNAR Non Reguler Ke-I

Agung widodo - BANYUMAS.PUBLIK.CO.ID

Mar 7, 2023 - 23:13



Balmon SFR Kelas I Semarang Menggelar Ujian Negara Amatir Radio (UNAR) Dengan Sistem Computer Assisted Test (CAT) Non Reguler Ke-I Tahun 2023, Bagi Calon Amatir Radio Dan Amatir Radio Yang Naik Tingkat. Bertempat di Univesitas Amikom Purwokerto, Kabupaten Banyumas Provinsi, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Balai Monitor (Balmon) Sepektrum Frekuensi Radio (SFR) Kelas I Semarang merupakan Unit Pelaksana Teknis Direktorat Jenderal Sumber Daya dan Perangkat Pos dan Informatika pada Kementerian Komunikasi dan Informatika yang memiliki wilayah kerja seluruh wilayah Kabupaten di Jawa Tengah. Kecuali Kabupaten Wonogiri, Kota Surakarta, Klaten, Purworejo dan Kebumen yang sejak tahun 2019 telah menjadi wilayah kerja Balmon Kelas I

Yogyakarta.

Balmon SFR Kelas I Semarang kembali menggelar Ujian Negara Amatir Radio (UNAR) dengan sistem Computer Assisted Test (CAT) Non Reguler ke-I tahun 2023, bagi calon amatir radio dan amatir radio yang naik tingkat. Bertempat di Universitas Amikom Purwokerto, Kabupaten Banyumas Provinsi, Jawa Tengah, Minggu (05/03/2023).



Pelaksanaan UNAR CAT telah dilaksanakan sejak tahun 2019, digolongkan menjadi 2 (dua) kategori reguler (Pelaksanaannya di Kantor Balmon Kelas I Semarang) dan non reguler (Pelaksanaannya di luar Kantor Balmon Kelas I Semarang).

Kasubag Umum Balmon SFR Kelas I Semarang H Sutrisno saat ditemui awak media, Minggu (05/03/2023) malam dikediamanya di Purwokerto selesai UNAR menyampaikan, ada beberapa hal isi sambutan Kepala Balmon SFR Kelas I Semarang dan situasi pelaksanaan UNAR diantaranya;

UNAR di Banyumas dibuka oleh Kasubag Umum Balmon SFR Kelas I Semarang H Sutrisno atas nama Kepala Balmon SFR Kelas I Semarang didampingi Wakil Bupati Banyumas Drs H Sadewo Tri Lastiono, MM yang diikuti oleh 76 peserta terdiri dari 68 tingkat siaga (YD/YG), 7 tingkat penggalang (YC/YF) dan 1 tingkat penegak (YB/YE).

Kasubag Umum Balmon SFR Kelas I Semarang H Sutrisno dalam sambutannya mengatakan, peserta UNAR adalah calon anggota yang juga anggota yang naik tingkat, mereka semua berasal dari wilayah Kabupaten Banyumas dan Kabupaten sekitarnya.



"Pelaksanaan UNAR adalah merupakan salah satu upaya meningkatkan dalam memberikan pelayanan yang khususnya terhadap Amatir Radio dan seluruh pengguna frekuensi radio pada umumnya," ujarnya.

Sutrisno mengimbuhkan, diharapkan dengan diadakannya UNAR dapat memberikan kontribusi terhadap penggunaan frekuensi yang tertib. Tidak saling mengganggu terhadap pengguna frekuensi radio lain serta sesuai dengan peruntukannya.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Bupati dan Wakil Bupati Banyumas beserta jajaran, Kepala Kominfo, DPP, Pengurus, anggota dan semua peserta UNAR calon anggota ORARI Lokal Kabupaten Banyumas dan ORARI Lokal Kabupaten tetangga, Rektor Univesitas Amikom Purwokerto Kabupaten Banyumas beserta Jajaran, yang telah banyak memberikan dukungan serta telah berkenan hadir," ungkapnya.

"Kami juga mengucapkan terima kasih secara khusus kepada Orari Daerah Jawa Tengah, Orari Lokal Kabupaten Banyumas dan Univesitas Amikom Purwokerto Kabupaten Banyumas yang telah banyak membantu dari tahap persiapan sampai dengan terlaksananya UNAR ini.

Ia juga menyampaikan, dalam setiap menjalankan kegiatan dan atau dalam memberikan pelayanan publik Balmon Kelas I Semarang selalu mengedepankan integritas, transparansi, anti korupsi dan anti gratifikasi.



Sutrisno mengimbulkkan, Balmon SFR Kelas I Semarang berkomitmen dalam pembangunan zona integritas menuju wilayah bebas dari korupsi (WBK) dan wilayah birokrasi bersih dan melayani (WBBM). Pada saat ini telah melewati tahapan evaluasi penilaian internal, yang akan diajukan ke tahapan penilaian nasional oleh KemenPAN RB.

"Untuk itu mohon dukungan dan doanya dari semua pihak, agar kami dapat membangun zona integritas secara konsisten, serta dapat meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK)," imbuhnya.

"Hasil UNAR CAT di Banyumas total peserta, 76 Lulus, 68 tidak lulus, 5 tidak hadir, 3 dengan rincian peserta siaga 68 lulus, 61 tidak lulus, 4 tidak hadir 3, Peserta Penggalang 7 lulus, 6 tidak lulus 1 peserta penegak 1 lulus 1," pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI